



亀流

亀場地区振興会

〒863-0043

天草市亀場町亀川1698

亀場地区コミュニティセンター

☎・FAX 23-4473

「亀っ子」ひなまつり会、中止のお知らせ

亀場町で育つ「亀っ子」の健全育成と思い出作りを目的に、毎年おひなさま会（青少年育成部会主管）を開催し、本年も2月21日(日)に予定しておりましたが、新型コロナウイルス感染者が全国的に急激に拡大している状況にあり、熊本県独自の緊急事態宣言が発令されています。また、天草市内でも感染者が発生している状況を踏まえると、今後の見通しも立たず、やむなく中止を決定しました(1月14日部会会議)。楽しみにされていた皆様には大変申し訳ありませんが、ご理解いただきたいと思ひます。

☆2月初旬より亀場コミセンロビーにお雛様飾りを展示しています



中止決定された今後の事業

2月6日(土) 給食サービス(亀場地区社協)

2月7日(日) 亀場町ミニバレーボール大会 (体育推進部会)

2月21日(日) 亀っ子「おひなさま会」(青少年育成部会)

3月14日(日) 帽子岳登山 (体育推進部会)

★1月27日(水)「健康料理教室」は中止しました。申込者の皆様には大変ご迷惑をおかけしました。

高齢者学級



令和3年1月20日(水)に高齢者学級が開催され、11名の参加がありました。

講師：アマクサビーチコーミング研究会 武田 昌代 様

内容：自然環境講座「漂流物も少しの工夫で調度品」

海の漂流物は年間19万トン、その内8割が陸上からの流入で、陸上から流入する内8割が我々の日常生活のなかで生じるごみが不法投棄されたり、風水害によって流されたものとなっています。その影響は海の生物の命を脅かすばかりでなく、漁業者の安全や、景観にも悪影響を与えている。ビーチコーミングはその状況を逆手に取り、漂流物に関心を持ち回収物の中に楽しみを見い出しながら、自然環境を守る活動を続けられている方々の取り組みであり、一人一人が意識を持って行動することで、多くのことを解決できるというお話でした。皆さん「美しい海を守りたい」思いは持っていますよね、まずは家庭ごみの適切な処理（減量・分別）から始めてみたいものです。

次回は2月17日(水) 歴史郷土講座「天草のふるさと昔話」と閉校式 です。



ゴミのポイ捨て禁止



ゴミは家に持ち帰り捨てましょう。マナーを守って美しい海を守ろう。

2月の行事予定

- 2月 1日(月) あいさつ運動
- 2月 6日(土) 給食サービス※中止
- 2月 7日(日) 亀場町ミニバレー大会※中止決定
- 2月 8日(月) 生活環境部会会議
- 2月15日(月) あいさつ運動
- 2月16日(火) あいさつ運動推進委員会会議
- 2月17日(水) 高齢者学級・閉校式
- 2月18日(木) 振興会役員会・自治会活動部会会議
- 2月21日(日) おひな様会※中止決定
天草市長選挙投票日

ふるさと応援寄附金

令和2年12月～令和3年1月にかけて、以下の方々からふるさと納税制度を利用して、亀場地区振興会に寄附をしていただきました。亀場町のまちづくりに有効に活用させていただきます、ありがとうございました。

兵庫県 片岡 啓子 様
埼玉県 久貝 徳光 様
東京都 工藤 明敏 様
神奈川県 西村 泰司 様
他 匿名希望 9名 様

香典返し ありがとうございました

- 寺中区 寺岡 千秋 様
(亡母 寺岡 清子 様)
 - 上区 原田 サト工 様
(亡夫 原田 廣喜 様)
- ご冥福をお祈りいたします。



熊本県独自緊急事態宣言発令!!(R3.1.14)

亀場地区コミセン、時間帯による利用制限のお知らせ

- ★ 期間：1月18日(月)～2月7日(日)迄
- ★ 時間帯：午後8時以降の利用を休止します。

新しい生活様式を身につけましょう

1

手洗いで
ウイルスと
不安を
洗い流そう！



手を洗うモン
#WashHands

こまめな手洗いが何よりも大切です。

2

三密を
避けましょう



くっつかないモン
#KeepDistance

物理的に離れることが、
相手を思いやり、
大切にすることになり、
心と心の距離を近づけます。

三密を避けて、家族や友人を大切に。

3

換気で
ウイルスを
吹き飛ばそう



換気をするモン
#OpenWindow

換気することで、
さわやかな空気を取り入れ、
ウイルスは吹き飛ばしましょう。

4

だれだって
いつだって
感染しうるから、

思いやりの
咳エチケット



差別は
許されない

「新しい生活様式」を身につけ、自分や大切な人の命を守りましょう！

イルミネーション撤去



1月17日(日) 午前9時より撤去作業を行いました。(地域づくり部会主管)

平成18年に「冬のシンボル事業」として始めたイルミネーションも今年で15年目を迎えることになりました。今年度はコロナ禍にあり、疫病退散のシンボル「アマビエ」を掲げ一日も早い収束を祈願しました。場所を提供して下さいました亀川小学校様、そして設置・及び撤去作業にご協力いただきました稜南中教頭先生始め、美術部の先生・生徒の皆様、寒い中、本当にありがとうございました。

亀川小学校コラム

亀川地区をキレイに！

12月22日(火)5年生が総合的な学習を使って、亀川校区内のゴミ拾いを行いました。全部で約40kgのゴミが集まり、「ゴミを捨てないように」という意識づけになり、みんな頑張って亀川の町をきれいにしました。

